

## Académico internacional creador del “Happytalismo” quedó maravillado con los proyectos sociales de Quillota

En el marco de una gira de presentación de su libro “Happytalismo: un nuevo sistema para un mundo feliz”, el destacado sociólogo español radicado en Estados Unidos, Luis Gallardo, llegó hasta Quillota, para conocer al doctor Luis Mella, ex alcalde de la ciudad y actual director médico de las Casas de Acogida del Municipio.

Gallardo, ex gerente de Marketing de importantes transnacionales, creó hace más de una década la Fundación Mundial de la Felicidad, grupo internacional de personalidades que buscan traer esperanza al mundo, a partir del respeto a la vida y de considerar a la felicidad como un derecho humano. Así, son impulsores de la celebración en marzo del Día Mundial de la Felicidad, mediante el Festival Mundial “Be Creation”, cuya versión 2023 tendrá más de 150 expositores en 80 sedes.

Anuncio Patrocinado

Académico internacional creador del “Happytalismo” quedó maravillado con los proyectos sociales de Quillota

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

Académico internacional creador del “Happytalismo” quedó maravillado con los proyectos sociales de Quillota

Como parte de la gira por Latinoamérica para presentar su libro, escrito junto al psiquiatra español Javier García Campayo, el profesor Gallardo contactó al doctor Mella y se reunieron este miércoles en la Casa de Acogida “Beatita Benavides”, donde conversaron largamente y el ex jefe comunal le expuso el trabajo efectuado en la comuna por más de 15 años, desarrollando ideas como incorporar la felicidad y el bienestar a la gestión pública o la rentabilidad humana en los proyectos.

Además, le ofreció una detallada exposición de las diferentes innovaciones sociales municipales, únicas en Chile, que se han implementado en la ciudad, como el Banco Solidario del Amor, Banamor; las Casas de Acogida para Pacientes Terminales; el Programa de Contratación de Profesionales Jóvenes; el plan de reinserción social de personas privadas de libertad “Oportunidades para la Vida” o el centro de rehabilitación de alcohol y drogas “Ayütun”, entre otras iniciativas, todas financiadas con recursos propios o alianzas público-privadas, que han seguido funcionando tras la asunción, el año pasado, del alcalde Óscar Calderón Sánchez.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Posteriormente vino un recorrido por la Casa de Acogida, en que Luis Gallardo pudo conversar con el personal y con Nelson, un paciente que lleva cerca de ocho años internado ahí. Al salir, el también autor de varios libros sobre felicidad y bienestar expresó que “estoy maravillado. El doctor Luis Mella, lo que ha creado -y es lo más difícil de hacer como un

Académico internacional creador del “Happytalismo” quedó maravillado con los proyectos sociales de Quillota

líder- es seguridad, confianza y un modelo basado en el amor, la solidaridad y en el respeto a la dignidad por el ser humano. Y lo que llevo viendo este día ha sido maravilloso, desde enfermos terminales, hasta espacios donde la gente puede integrarse dentro de la sociedad, construir y ser. Y eso es algo realmente importante para la vida”.

Por su parte, el doctor Mella agradeció el interés del académico, comentando que “ha sido una gran visita. Él conoció la experiencia de Quillota, lo que hemos podido hacer en los últimos años y lo que se está haciendo hoy día también, bajo el lema de ‘La Ciudad que Queremos’. Así que muy contento de que él nos haya acompañado y una vez más creo que Quillota aparece en el mapa mundial, por este esfuerzo que se ha hecho por tanto tiempo, para ir construyendo estas experiencias solidarias, como la de la Casa de Acogida, donde estamos hoy día”.

### **Happytalismo: un nuevo sistema**

Luis Gallardo se refirió también al concepto que, desde hace tiempo, viene planteando y que desarrolló en su reciente libro, titulado “Happytalismo: un nuevo sistema para un mundo feliz”. En 12 capítulos y 140 páginas, el texto parte de la premisa que la felicidad es un derecho humano consagrado por la ONU y que todos queremos alcanzarla, pero que aquello no resulta fácil en la competitiva sociedad actual, gobernada por el sistema capitalista. Por tanto, propone ir más allá y enmendar el rumbo, agregando a ese modelo económico/político -que consagra la competencia- elementos de la psicología positiva, un poco más de humanidad, conciencia plena, conciencia social, conexión y respeto con lo demás y el entorno.

Según detalló el autor, “Happytalismo está muy basado en toda esta filosofía que hemos visto en Quillota. Es un sistema que se centra en el ‘ser’ más que en el ‘tener’, se centra en el respeto por la vida, el conocernos como seres humanos y eso, conseguir un alineamiento tal, que se pueda expandir al resto de nuestras comunidades. Al final, nos conectamos con nosotros mismos, con las comunidades y con el planeta. Y ese es el principio del Happytalismo, crear un sistema en que me preocupo por mi felicidad y mi bienestar, por el de mis comunidades y por el de todos los seres vivos”.

Al respecto, el doctor Luis Mella destacó los variados puntos de encuentro que aparecieron en la conversación y que vinculan la propuesta quillotana con los planteamientos del “Happytalismo”. Según dijo, “recibirlo a él, conversar con él, intercambiar opiniones ha sido muy positivo, más en el marco de que él venía a presentar un libro y que permite tener una mirada de lo que son los modelos de gobierno y de las estrategias de desarrollo, que es muy interesante y compartida por nosotros. Poner énfasis en el ser humano, en el ‘ser’ más que

## Académico internacional creador del “Happytalismo” quedó maravillado con los proyectos sociales de Quillota

en el ‘tener’, en la relación con el medioambiente y todo lo que significa la amabilidad, poder ser conscientes del valor del otro, poder atender a la gente como corresponde, son pilares fundamentales que nosotros también compartimos”.

Este encuentro, comentaron ambos, debe ser el punto de partida de una serie de acciones futuras en conjunto. Desde ya, Luis Gallardo dejó abierta la invitación para que Quillota se una a la red que promueve la Fundación Mundial de la Felicidad, un tema que deberán analizarlo el alcalde Óscar Calderón y el Concejo Municipal. Pero además, propuso al doctor Mella la posibilidad de proyectar sus ideas y las innovaciones sociales implementadas en la ciudad, hacia otros lugares del mundo que se interesen en replicarlas.



y tú, ¿qué opinas?